



18.12.2022

Newsletter 091

Bärlige Rodelbahn am Runstboden im Halltal



Unser Bahnscout Klemens Federspiel hat sich heute, ganz in der Frühe aufgemacht, um den Zustand unserer Rodelbahn zu erkunden. Sein Urteil: Sensationell!

Es war nach dem Schneefall der letzten Tage zu erwarten, dass wir wieder eine bärlige Rodelbahn bekommen werden. Zuerst der Schneefall, dann die Kälte und jetzt die Sonne. Drei Ingredienzien, die einen perfekten Rodeltag ausmachen. „Ich war schon um 07.30 Uhr auf unserer Rodelhütte und habe kurz vor neun Uhr die Sonne aufgehen sehen. Einfach ein Traum“, berichtet uns Klemens. Und das Beste: Unsere Rodelhütte hat für unsere Mitglieder den ganzen Tag geöffnet. Angelika und Manfred Troger verbringen ihren 4. Advent auf unserer Hütte. Somit ist für Glühwein, Tee, Würstchen, etc. gesorgt.

Auch lassen sich nach den schlaflosen Nächten des Rodelweltcups die müden Glieder bei einer kleinen Rodeltour wieder bestens ausschütteln.

Fotoimpressionen

Fotos: © Klemens Federspiel